



GARDA MEDIA

Danrem 084/BJ Tinjau Stadion Kerapan Sapi Menjelang Perang Mega Bintang

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Aug 28, 2023 - 17:16



SELAMAT DATANG
KAMI MENYAMEN KERAPAN SAPI PIALA PANGlima
(PANGlima TNI CUP)

Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, MM saat di tribun utama

BANGKALAN, -

Komandan Korem (Danrem) 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, MM, beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja meninjau Kesiapan stadion Kerapan Sapi yang akan digunakan pada Lomba

Karapan Sapi memperebutkan Piala PANGLIMA TNI mendatang. Kunker dilaksanakan pada Senin (28/08/2023).



Hadir dalam kunjungan kerja Brigjen TNI Terry Tresna Purnama S.I.Kom, MM (Danrem 084/BJ) beserta ibu, turut hadir pula, Kasi Intel Korem 084/BJ, Kasi Ops Korem 084/BJ, Kasipers Korem 084/BJ, Kasilog Korem 084/BJ, Kasiren Korem 084/BJ dan Kasiter Kasrem 084/BJ.

Rombongan diterima Plt. Bupati Bangkalan Drs. H. Mohni MM serta Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE. Para perwira dan Danramil jajaran Kodim 0829/Bangkalan turut menyambut kedatangan Danrem 084/BJ beserta Rombongan.

Diawali dengan menerima paparan dari Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Danrem beserta rombongan melanjutkan menuju Stadion Karapan Sapi R.P Moh Noer di Jalan Pertahanan, Kampung Skep, Kelurahan Bancaran Kecamatan Bangkalan, Kabupaten Bangkalan.

Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, MM disela-sela pelaksanaan kegiatan tersebut menyampaikan, "Siang ini saya beserta seluruh Perwira Staf di Korem, meninjau kesiapan untuk Karapan sapi Piala Panglima TNI Cup tahun 2023 yang rencananya insyaallah akan kita laksanakan selama 2 (dua) hari dimulai pada tanggal 2 dan 3 September." Tutar Danrem.

Menurut Danrem, hal ini merupakan kecintaan Panglima TNI kepada Masyarakat Madura. "Ini adalah salah satu wujud kecintaan Bapak Panglima TNI kepada masyarakat Madura dimana beliau akan hadir langsung beserta masyarakat madura khususnya di Bangkalan ini dan beliau langsung yang akan menyerahkan hadiah juga kepada peserta yang akan menang nantinya." Sambungnya.

"Pada kesempatan ini juga, Saya sebagai Danrem 084/Bhaskara Jaya yang ditunjuk langsung oleh Bapak Pangdam V/ Brawijaya sebagai ketua

penyelenggara dan Dandim Bangkalan sebagai koordinator lapangan sudah menyiapkan semaksimal mungkin dimana lapangan yang kita lihat ini sudah siap 100% dijadikan ajang Karapan Sapi Piala Panglima TNI.” Tutupnya.